

LIAISONS ET POSTE AERIENNE DE L'INDE FRANCAISE

Parler d'avion dans nos anciens
comptoirs français de l'Inde est une
gageure car il n'y a jamais eu
d'aérodrome sur ces confetti de
l'Empire français, mais
probablement quelques pistes
aménagées à la hâte
ET POURTANT.....



Le 17 decembre 1930 un hydravion

CAMS 53 N°12 d'Air Orient décolle de Chandernagor. Après des escales à Akyak-Rangoon et Bangkok, il amerrit à Saïgon le 19 décembre.

Equipage Meresse, Girard, Gloux et Vautier

15 lettres ont été transportées par ce vol



L'Houghly, branche du Gange à Chandernagor
devant la résidence de France



Cette lettre est partie de Yanaon le 25 août 1929. Elle a pris l'avion à Karachi pour Rome et Gênes par le train et arriver à Grenade sur Adour le 9 septembre 1929.

La destinatrice est la femme de l'administrateur de Yanaon, Mr Armand Perrier.





D'autres lettres de Yanam ont voyagé par le même système. Ici le 7 octobre 1929 un entier postal surcharge à l'envers avec des timbres anglo-indiens, oblitérés de la poste anglaise





Boite à lettres à la poste de Yanaon